



AMEUBLEMENT

FCBA  
mandaté par AFNOR Certification

# Certificat de Qualité Quality Certificate

## NF Environnement Ameublement

FCBA atteste la conformité des produits décrits ci-dessous au référentiel NF Environnement Ameublement et dans les conditions prévues par les règles générales de la Marque NF. En vertu du présent certificat délivré par FCBA, AFNOR Certification accorde le droit d'usage de la Marque NF à la société qui en est bénéficiaire, pour les produits objets de ce certificat, pour toute sa durée de validité. Ce certificat atteste la qualité des fabrications, fondée sur un contrôle permanent. Il ne peut préjuger des décisions qui seraient prises en cours d'année à l'examen des résultats de ce contrôle. La liste à jour des titulaires de la Marque et des produits certifiés est disponible à FCBA, accessible sur Internet [www.fcba.fr](http://www.fcba.fr)

FCBA certifies that the products described below comply with the quality assurance standards of NF Environnement Ameublement and as provided by the general rules of NF Mark. Under this certificate issued by FCBA, AFNOR Certification grants the right to use the NF Mark to the company who is the beneficiary, for the products covered by the certificate, for its entire duration. The products indicated below are certified by FCBA, mandated by AFNOR Certification. This certificate attests to the quality of products, based on a continuous control. It can not prejudice decisions which should be taken during the year, at the review of the results of this control. The update list of the brand's holders and certified products is available at FCBA, accessible on the website [www.fcba.fr](http://www.fcba.fr)

Titulaire / Company name : **GAPSA GRUPO ARMARIOS PERSIANA S.A.U.** / **Conca de Barbera** Marque commerciale : **GAPSA**  
Marketing brand :

29 Poligono Pla de la Bruguera  
ES 08211 Castellar del Valles - Espagne

Usine / Factory : E08211 Castellar del Valles - Espagne

Gamme / Range : **NG Armoire de bureau à rideaux / Armario de persianas para oficina**

500 x 800/1020/1200 mm  
700 x 800/1020/1200 mm  
1050 x 800/1020/1200 mm  
1450 x 800/1020/1200 mm  
1600 x 1020/1200 mm  
1800 x 600/800/1020/1200 mm  
1980 x 600/800/1020/1200 mm  
2200 x 1020/1200 mm

Structure monobloc soudée:

Tôle 0,8 mm  
Socle en tôle 1,2 mm  
Panneau arrière en tôle 0,7 mm  
2 rideaux PP  
2 poignées encastrées et 1 serrure

Peinture époxy-polyester

Aménagements :

Tablettes métalliques en tôle de 0,8 mm  
Châssis extractibles pour dossiers suspendus  
avec système de condamnation sélective  
Peinture époxy-polyester

Estructura monobloc soldada :

Chapa 0,8 mm  
Zocalo de chapa 1,2 mm  
Trasera de chapa 0,7 mm  
2 persianas en PP  
2 tiradores encastrados y une cerradura

Pintura epoxy-poliéster

Accesorios :

Estantes metalicos de chapa de 0,8 mm  
Bastidores telescopicos para carpetas colgantes con sistema anti-vuelco  
Pintura epoxy-poliéster

En cas de contestation, seul le certificat en langue française fait foi. *In case of dispute, only the french version of this certificate is the authentic text.*

Caractéristiques certifiées  
Certified characteristics



ACCREDITATION  
N°S-0011  
PORTEE  
DISPONIBLE SUR  
WWW.COFRACT.COM

- Garantie de la qualité et de la durabilité du mobilier (solidité, durabilité, sécurité, conformité aux normes, ...)
- Limitation des impacts sur l'environnement tout au long du cycle de vie (limitation de l'énergie de transformation liée aux matériaux, absence de métaux lourds dans les produits de finition, marquage pour faciliter le recyclage).
- NF environment certified products reduce impact on the environment and offer suitable fitness for use compared with other similar products or on the market;
- Criteria are based on life cycle approach, from the raw materials used in production process to the end of life of the finished product.

**Annule et remplace le certificat AMB002976**

NOTA : seuls les produits accompagnés d'une étiquette ou livrés avec un document faisant référence à la marque NF peuvent se prévaloir du présent certificat.

Nota : Only products with a label or supplied with a document referring to the NF can be prevailed of this certificate

10, rue Galilée  
77420 Champs sur Marne  
Tél : +33 (0)1 72 84 97 84

Pour l'organisme certificateur

Certificat n° / Certificate nr : AMB 005972

Date : 08.03.2016

Validité jusqu'au : / Expiry date : 07.03.2019

DIRECTEUR CERTIFICATION  
Alain HOCQUET

